



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

TALLERES Y REFACCIONARIAS

Estado de México

El Estado de México pasa a semáforo naranja

Pese a que Talleres Mecánicos y Refaccionarias son esenciales desde el 31 de marzo de 2020, algunos se mantuvieron cerrados por estar en semáforo rojo. El Gobierno del Estado de México informó que hoy se inician las actividades con el semáforo naranja, es decir, que hay que mantener las extremas medidas de desinfección para evitar contagios por COVID-19 pero es necesario recordar que Talleres Mecánicos y Refaccionarias pueden permanecer abiertas independientemente del color de semáforo que esté operando en la entidad.



Toluca, Estado de México

Ante reapertura, exigen comerciantes freno a abusos por parte de los inspectores

Ante la reapertura gradual de pequeños negocios que se dará a partir de este lunes en Toluca, al igual que en otros municipios mexiquenses, el comercio establecido en esta zona exigió "reglas claras" e impedir abusos por parte de inspectores. Juan de Dios Bringas Enríquez, presidente de la Agrupación de Comerciantes Establecidos del valle de Toluca, pidió a las autoridades de los diferentes niveles de gobierno mayor difusión sobre los protocolos que requiere este sector para regresar a las actividades, como el uso permanente de cubrebocas entre el personal, así como la implementación de medidas sanitizantes.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Planta en Cd. Juárez primera inversión del T-MEC

Bombardier Recreational Products (BRP) anunció este jueves la primera inversión en México de la era del Tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). La firma canadiense construirá una planta para producción de vehículos de 4 ruedas en Ciudad Juárez, Chihuahua

Mazda lanza versión turbo del Mazda3 Hatchback

Con un motor 2.5 lts. Turbo y tracción integral a las cuatro ruedas de 227 hp y 310 lb ft de torque adaptado a una transmisión automática SKYACTIV®-Drive de 6 velocidades con modo manual como base para las dos versiones en las que estará disponible. Dos versiones: S Gran Touring de \$489,900 y Signature de \$529,900.

10 Fabricantes recibirán multas por exceder emisiones de CO2

De acuerdo con un estudio realizado por NetBet, ninguno de los diez principales fabricantes de automóviles del mundo, está cerca de cumplir con los objetivos de carbono de la Unión Europea y, como resultado, cada uno podría enfrentar una multa anual de 11,400 millones de euros.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INFORMACIÓN GENERAL

Supera México en número de fallecimientos de Rusia, India y China

México reportó ayer un total de 30 mil 639 muertes por COVID-19 y ya supera a otras naciones más pobladas como Rusia, India o China. Por cada millón de habitantes, en México se registran 237 decesos, muy arriba de Rusia, con 70 muertes; India, con 14; y China, con tres.

Aumento de morosidad en 5 bancos chicos por COVID-19

Si bien la cartera vencida de la mayoría del sistema bancario se ha mantenido estable, cinco bancos ya presentan problemas ante el deterioro económico que sufre México por COVID-19. Se trata de Finterra, con un alza en sólo un año de 12.07 puntos porcentuales; Banco Azteca, con 8.31; Accendo Banco, con 7.41; ABC Capital, con 6.37, y Forjadores, con 4.81. Todos ellos tienen como común denominador que atienden a clientes de bajos ingresos o sectores productivos muy específicos que ya han resentido los primeros efectos del desempleo o pérdida de ingresos por el COVID en México.

Aumentan restricciones en el Centro Histórico de la CDMX

El segundo intento por reanudar actividades económicas del Centro Histórico e inhibir riesgos de contagio de COVID-19 contempla más restricciones. Rosa Icela Rodríguez, Secretaria de Gobierno, informó que a partir de hoy habrá filtros sanitarios en Madero, Corregidora, 16 de Septiembre, 5 de Mayo, 20 de Noviembre, 5 de Febrero y Pino Suárez.

Importante no automedicarse por COVID-19

Al no existir un tratamiento avalado para prevenir el contagio del coronavirus, la Organización Panamericana de la Salud recomienda NO automedicarse y siempre cumplir con las medidas preventivas contra la enfermedad.

Top 3 de países con COVID-19 en el mundo

El top tres del coronavirus en el mundo sigue igual, con Estados Unidos Brasil y Rusia.

1. Estados Unidos: 2,935,427 casos registrados, con 44,839 en las últimas 24 horas; 132,313 fallecidos.
2. Brasil: 1,578,376 casos registrados, con 35,035 en las últimas 24 horas; 64,365 fallecidos.
3. Rusia: 674,515 casos registrados, con 6,632 en las últimas 24 horas; 10,027 fallecidos.

Hidalgo

Estímulos a personal de salud en Hidalgo

A través del gobernador del estado de Hidalgo, Omar Fayad, se anunció que habrá un estímulo económico para los trabajadores de la salud en el estado. Se estima que al menos 2 mil trabajadores se vean beneficiados por este impulso monetario, en reconocimiento por su lucha en primera línea contra la pandemia del COVID-19.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA